

VIERNES 3
MAYO 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:45 P.M.

AÑO 49
No. 105
20 ctvs

Granma



El ingreso
más importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

MAYO

Combativo Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba, Venezuela y otras causas justas del mundo

Presente el recuerdo y la admiración al Comandante Hugo Chávez. El cese del bloqueo y la liberación de los Cinco en la palabra de los oradores. Salvador Valdés Mesa y José Ramón Balaguer Cabrera presidieron el evento

Susana Lee

Unidad, integración, resistencia frente al imperalismo; Que los Estados Unidos escuchen al mundo que año tras año en la ONU reclama el cese del bloqueo contra Cuba; Liberen a los Cinco ¡ya!; Estados Unidos es el máximo violador de los derechos humanos... fueron temas y expresiones reiteradas por los 33 oradores en el tradicional Encuentro Internacional de Solidaridad, con el que concluyen las actividades principales por el 1º de Mayo.

Unos mil dirigentes sindicales y de movimientos sociales de 73 países, de los más de 2 200 que festejaron en La Habana el Día Internacional de los Trabajadores, asistieron al combativo evento efectuado ayer en el Palacio de Convenciones, que propició, una vez más, conocer hermosas páginas de la solidaridad con las luchas de los trabajadores y el pueblo cubanos y con otras causas nobles y justas que se libran en el planeta.

El eterno Comandante Hugo Chávez y la continuidad de la Revolución Bolivariana, a lo que estuvo dedicado especialmente este foro, se hicieron presentes en las emotivas palabras de quienes patentizaron respeto, cariño y admiración por el líder venezolano y apoyo a la compleja batalla que hoy libra su pueblo.

Integrantes de la brigada de solidaridad Carlos Aponte así como Edgardo Antonio Ramírez, embajador de la República Bolivariana de Venezuela, expusieron al plenario aspectos de la



FOTO: ALBERTO BORREGO

obra imperecedera del inolvidable revolucionario y detalles de las luchas que contra la oposición derechista se han visto obligados a desplegar, luego de la legítima victoria electoral del Presidente Nicolás Maduro, y en respaldo a la gestión de unidad, paz y eficiencia emprendida por su gobierno.

Durante el encuentro, presidido por Salvador Valdés Mesa, miembro del Buró Político y vicepresidente del Consejo de Estado, y José Ramón

Balaguer Cabrera, integrante del Secretariado del Comité Central, entre otros invitados, intervinieron Carmen Rosa López, segunda secretaria de la CTC, para informar a los delegados sobre el venidero XX Congreso de la organización sindical, y Kenia Serrano, presidenta del ICAP, quien se refirió a las acciones por la liberación de nuestros Cinco Héroes, próximos a cumplir 15 años de injusta prisión en territorio norteamericano.

Documental *Hasta Siempre, Capitán*, hoy en la Mesa Redonda

La Mesa Redonda, en homenaje al 90 aniversario del nacimiento de Antonio Núñez Jiménez, estrenará hoy en TV el documental **Hasta Siempre, Capitán**, un acercamiento a la vida del guerrillero, geógrafo, arqueólogo, intelectual y revolucionario.

Cubavisión y Cubavisión Internacional transmitirán este programa desde las 7:00 p.m. y el Canal Educativo lo retransmitirá al final de su emisión del día.

Consejo de Europa denuncia que España tortura

El Comité Europeo para la Prevención de la Tortura (CPT), perteneciente al Consejo de Europa, ha hecho público un contundente informe en el cual denuncia presuntos casos de malos tratos, torturas y vejaciones a detenidos e internos por parte de agentes de los *Mossos d'Esquadra*, de la Guardia Civil, funcionarios de prisiones o de Centros de Internamiento de Extranjeros (CIE).

El documento no solo recoge numerosos casos de presuntos maltratos, sino también irregularidades en las investigaciones de

estos casos, graves deficiencias en varios centros de detención, y una falta de voluntad por parte de las autoridades para corregir unos errores que ya fueron detectados en visitas anteriores.

El informe sostiene que dichos malos tratos consistieron "fundamentalmente en patadas y golpes con porras en la cabeza y en el cuerpo". Los detenidos denunciaron, además, que durante el interrogatorio les colocaron una bolsa en la cabeza, "provocándoles sensación de asfixia". (el diario.es)

EE.UU. autoriza la venta de cuatro drones a Corea del Sur



SEÚL.—Estados Unidos ha autorizado la venta de cuatro aviones no tripulados (*drones*) *Global Hawk* a Corea del Sur, en medio de la escalada de tensión con Corea del Norte.

La Administración del Programa de Adquisiciones del Ministerio de Defensa de Corea del Sur (DAPA) ha informado este viernes que a mediados de abril recibió una carta en la que el Pentágono le comunicó la oferta de venta de *Northrop Grumman*.

Seúl quiere los *Global Hawk* para llevar a

cabo misiones de vigilancia y control sobre Pyongyang, especialmente después de que asuma el mando de las Fuerzas Conjuntas sudcoreanas y estadounidenses, a finales del 2015.

Corea del Sur inició la operación de compra-venta hace ocho años, pero parece que no se va a materializar hasta ahora, coincidiendo con la escalada de tensión con el Norte por la declaratoria del "estado de guerra" en la península coreana. (EUROPA PRESS)

Alto de Mompié fue ejemplo de cómo de la discrepancia puede fortalecerse la unidad

3, 4 Y 5

Director General de la FAO sostiene encuentro con autoridades cubanas

2

El Calixto comenzó a recuperar su salud

6 Y 7

La incompleta biblioteca de W. Bush

9

Hoy, nueve opiniones

10 y 11

Fina, desde su sencilla altura

12

Kcho y su laboratorio en Romerillo

13

Los problemas de mantenimiento en instalaciones deportivas

15

El costo de una mala preparación

16

